

Upacara Hari Guru Nasional 2025, Polsek Ciemas Polres Sukabumi Hadiri Peringatan di Kecamatan Ciemas

Sukabumi - SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM

Nov 25, 2025 - 12:16



Upacara Hari Guru Nasional 2025, Polsek Ciemas Polres Sukabumi Hadiri Peringatan di Kecamatan Ciemas

Sukabumi – Peringatan Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2025 tingkat Kecamatan Ciemas berlangsung khidmat di Lapangan SDN Tamanjaya, Desa Tamanjaya,. Kegiatan ini sekaligus menjadi momentum penghormatan bagi para pendidik yang telah mengabdikan dalam mencerdaskan generasi bangsa.

Upacara dihadiri oleh Kapolsek Ciemas, perwakilan Danramil Ciemas, Ketua PGRI Kecamatan Ciemas, Kepala KUA, para kepala desa, anggota Koramil dan Polsek Ciemas, Bhayangkari Ranting Ciemas, para kepala sekolah SD, SLTP, SLTA, serta tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pemuda setempat. Peserta upacara terdiri dari gabungan personel Polsek, Koramil, ASN Kecamatan Ciemas, lembaga keagamaan, dan siswa siswi SLTA se-Kecamatan Ciemas.

Rangkaian upacara berjalan sesuai ketentuan, mulai dari penghormatan umum, laporan komandan upacara, pengibaran bendera Merah Putih, pembacaan Pancasila, teks UUD 1945, Ikrar Guru Indonesia, pesan-pesan pahlawan, hingga amanat inspektur upacara yang menjadi inti kegiatan. Upacara ditutup dengan pembacaan doa serta laporan akhir komandan upacara.

Kapolsek Ciemas, **AKP Deni Miharja, SH., MH**, menyampaikan apresiasi tinggi kepada seluruh guru yang telah memberikan kontribusi nyata dalam dunia pendidikan, khususnya di Kecamatan Ciemas.

“Guru adalah teladan dan pilar utama dalam mencetak generasi penerus bangsa. Kami dari Polsek Ciemas memberikan penghormatan setinggi-tingginya untuk seluruh guru yang telah mengabdikan tanpa lelah demi kemajuan pendidikan,” ujar Kapolsek.

Kapolsek juga menegaskan komitmen Polsek Ciemas untuk terus mendukung terciptanya lingkungan pendidikan yang aman dan kondusif.

“Kami siap bersinergi dengan seluruh elemen pendidikan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan proses belajar mengajar di wilayah Kecamatan Ciemas,” tambahnya.

Upacara peringatan Hari Guru Nasional 2025 tingkat Kecamatan Ciemas berjalan aman, tertib, dan kondusif.